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dall’antico ponte romano di Segafenu (foto in copertina) Ponte Segafenu (in foto). È uno dei più importanti monumenti ussanesi. Costruito nel 1797, nei pressi di un ponte 
romano, crollò nel 1810, e venne ricostruito nel 1855. Subì gravi danni nel 1892 a causa di un forte nubifragio.  



“Il giornale Ussana Informa nasce dalla volontà di informare i cittadini di tutto 
ciò che avviene nell’amministrazione comunale - così esordisce Emidio Contini, sindaco di Ussana,  - Se 
finora l’informazione nei quotidiani, nei social e nei media in generale, è stata, per così dire, poco capillare, 
poco presente, sicuramente è stato perché abbiamo pensato più al “fare” che al “postare”,  prediligendo 

sempre e comunque l’interlocuzione diretta, il confronto diretto con i citta-
dini. Ciò non toglie però che siamo sul pezzo, stiamo lavorando ed ora cer-
cheremo anche di essere più presenti alla nostra comunità, comunicando 
puntualmente sul nostro operato. Non basta più la comunicazione diretta 
con l’interlocutore, non  basta più il confronto diretto, d’ora in avanti infor-
meremo, quanto più sarà possibile, i cittadini stando più presenti su tutti i 
canali a nostra disposizione ai quali si aggiunge questo giornale, a cadenza 
mensile. 
Io, come sindaco, la Giunta, e i consiglieri, negli ultimi anni siamo stati 
avari e poco comunicativi su tutto il nostro operato, dai finanziamenti, al 
lavoro in ambito sociale, alle opere pubbliche, ambiente, ecc… Tutti dob-
biamo  presentare il nostro lavoro e il nostro impegno che nel tempo dedi-
chiamo alla comunità come amministratori, senza nascondere naturalmente 
anche le difficoltà che una amministrazione affronta (una su tutte, la migra-
zione degli impiegati verso la Regione). Non solo, questo 
giornale è uno strumento a disposizione di tutti i cittadini, 
associazioni, gruppi sportivi, e non solo, che vogliano 
dare notizie ed informazioni. Non si tratta di un giornale 
“di partito” o di uno schieramento. È il giornale di una 
amministrazione pubblica (con una maggioranza ed una 

opposizione) e dei suoi cittadini. È il giornale di tutti gli ussanesi. Questo è lo spirito con 
cui è nato il giornale, coinvolgere i cittadini direttamente e costantemente, renderli parte-
cipi di tutto quanto riguardi l’amministrazione comunale”, conclude il primo cittadino.        
 “Considero il giornale di Ussana un filo diretto con i cittadini, uno strumento di informa-
zione che possiamo sfruttare in formato cartaceo e in pdf (presente anche nel sito comuna-
le), che si aggiunge a tutti gli altri strumenti di divulgazione che già utilizziamo. Informare è una nostra re-
sponsabilità verso i nostri concittadini”, aggiunge Giancarlo Zonnedda, consigliere con responsabilità 
alla Cultura, Ambiente e Pubblica Istruzione. Dello stesso avviso anche Andrea Sa-
rais assessore allo Sport: “Di sicuro sarà il filo diretto con i cittadini, per sentire loro e 
per dare anche noi informazioni sulle attività che abbiamo in cantiere”. Concorde pure 
Marirosa Contini  assessore alla Sanità e Igiene Pubblica: “E’ uno strumento che per-
metterà di rendere partecipi le persone di quanto stiamo facendo, informando sull’operato 
del Comune”.       
“Ussana è  un paese che con il suo territorio ha dato, e dà, lavoro a tanti agricoltori e alle-
vatori – interviene Paolo Serra, consigliere comunale con delega all’assessorato 
all’Agricoltura –  il suo grande potenziale si esprime in fantastici vigneti, distese di fru-
mento e stupendi oliveti. Grazie a questo abbiamo realtà importanti come: l’Agris, Ente 

Regionale di Sperimentazione con 400 ettari di superficie; la cantina 
di Monserrato, che ha scelto di costruire una sede qui nel nostro paese; l’allevamento di 
polli “Il Vegetariano” con i suoi prodotti all’insegna del benessere umano e animale; 
l’ultima arrivata ma non meno importante, è Persea una grande azienda che ha deciso di 
investire nelle nostre terre, piantando 200 ettari di alberi di avogado.  
Abbiamo il compito di salvaguardare tutto questo grazie anche alla compagnia barracel-
lare che controlla costantemente la campagna.  
Avremo modo di approfondire perché penso che questo giornale possa aiutare ad avvici-
nare l’amministrazione ai cittadini e viceversa, per scoprire cosa succede anche al di 
fuori dei confini del paese”.  
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Giancarlo  
Zonnedda 

Andrea Sarais 

Paolo Serra   

Emidio Contini, sindaco di Ussana 



“Certo che un giornale è un mezzo di comunicazione molto importante, - interviene Pinuccio Piras asses-
sore alla Viabilità, Verde Pubblico ed Edilizia Scolastica - e lo è ancora di più se vi trovano spazio, oltre 
alle info comunali, la voce dei cittadini, che siano pareri ma anche lamentele, problematiche o suggerimen-
ti. Dovrà esserci spazio per ascoltare e rispondere, e dare spazio a tutti”.  
“Per quanto mi riguarda”, dice Marcella Mocci, assessore alle Attività Produttive, e  neo-vicesindaco, 

“il giornale è un completamento dell’informazione che già facciamo, abbiamo già una pagi-
na facebook, oltre alla pagina del sito web, ognuno di noi ha inoltre il proprio profilo perso-
nale dove pubblichiamo tutti gli eventi, ovviamente  internet è un modo 
immediato e diretto per comunicare ma non tutti ne hanno accesso. Mi 
riferisco in particolare agli anziani. Ecco perché, il giornale per me è co-
me un cerchio che si chiude. La maggior parte di noi utilizza i social da 
cui soprattutto i giovani possono acquisire informazioni ma è anche giu-
sto che persone anche di una certa età che non utilizzano internet  abbia-
no comunque la possibilità di sapere ciò che fa l’amministrazione. Il 
giornale è alla portata di tutti, è uno strumento mensile e gratuito che ci 
permette di avere uno scambio col cittadino. Spesso e volentieri, inoltre i 

social lasciano il tempo che trovano, è giusto che le persone abbiano a che 
fare con l’amministrazione attraverso canali pubblici, istituzionali”.           
“Considerando il momento di difficoltà e disaffezione delle persone verso la politica - spiega 
Cristian Mudu, consigliere con delega al Bilancio - chi amministra deve sempre di più in-
formare e comunicare utilizzando qualsiasi strumento per raggiungere il cittadino. Allo stes-
so tempo il cittadino deve essere messo nelle condizioni di avere un riscontro dei risultati/
obbiettivi raggiunti, avere la possibilità di avere facilità nel comunicare con chi amministra. 
Con questo giornale, il comune di Ussana con i suoi amministratori deve essere capace di 
arrivare a tutti ma sopratutto ai giovani per spiegare e far capire cosa può 
fare un consigliere per poter intercettare le esigenze e le difficoltà dei citta-
dini. Bisogna anche far capire quali sono le grosse difficoltà degli uffici co-

munali per colpa della burocrazia nel portare avanti qualsiasi progetto, iniziativa e nel re-
cuperare finanziamenti per opere, servizi ed altro. I comuni stanno vivendo grosse difficol-
tà per carenza di personale e perché gli enti superiori scaricano su di essi una miriade di 
problematiche. Considerando la Regione, avendo già tutti i dati e le informazioni necessa-

rie per certe tipologie di pratiche, non porta a termine le procedure. Il co-
mune di Ussana già da qualche anno con la sua app sta perseguendo un 
processo comunicativo e di vicinanza verso i propri cittadini. Ora è ne-
cessario come non mai completare il processo tramite questo giornale”.   
Iniziativa sposata con entusiasmo anche da Emanuele Lai consigliere comunale con de-
lega al Pubblico Spettacolo ed Eventi Musicali: “Penso che questa iniziativa sia positi-
va, sia per l’amministrazione che per la popolazione, soprattutto per le persone meno 
“tecnologiche”, che potranno fare riferimento a questa bella novità del giornale di Ussana. 
Talvolta, capita che tanti feedback che il Comune divulga online, a tantissime persone non 
arrivino, soprattutto alle persone più avanti con gli anni, quindi sono pienamente d'accor-
do su questo nuovo strumento di divulgazione”.  
     

Dalla Redazione. 
Solo poche righe, ma doverose e sentite, per dire gra-
zie all’Amministrazione Comunale, guidata dal sin-
daco Emidio Contini, che ha creduto in questo pro-
getto donando ad Ussana il suo Giornale. Un ringra-
ziamento speciale, inoltre, va ai nostri lettori, attuali 
e futuri, e a chi vorrà partecipare a questa nuova ini-
ziativa. A tale proposito, la redazione invita tutte le 
associazioni, gruppi vari, religiosi, musicali, teatrali,  
 

attività economiche e commerciali, singoli cittadini, 
a contattare la redazione per ogni argomento che ri-

tengano di interesse per la popolazione, o per parteci-
pare attivamente alla realizzazione del giornale. 
Ussana Informa sarà disponibile, ogni mese, gratuita-
mente, in formato cartaceo in Municipio e in diverse 
attività commerciali. Sarà inoltre presente sui social e 
scaricabile dal sito del Comune 
(www.comune.ussana.ca.it). Buona lettura.  
Il direttore 
Sibilla Loi 
 

I nostri contatti:  mail  ussanainforma@tiscali.it  
-  whatsapp o sms 329 328 0045      

Marirosa  
Contini  

Marcella Mocci 

Cristian Mudu 

Emanuele Lai 

Pinuccio Piras 
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Assessorato alla  Cultura,  
Ambiente e Pubblica Istruzione  
 

Assegnato il nuovo appalto dei rifiuti ad 
Ussana. La ditta torinese San Germano, 
aggiudicatrice dell’appalto (di 4 milioni 
e mezzo di euro), è subentrata alla Cosir, 
a fine agosto e, in sei mesi, arriverà a 
pieno regime.   
Come cambia il servizio di raccolta e 
trasporto dei rifiuti. Con la partenza 
del nuovo servizio la raccolta differen-
ziata e trasporto dei rifiuti solidi urbani 
e assimilabili prodotti nel territorio co-
munale cambierà notevolmente sotto 

diversi aspetti sia per quanto riguarda l’organizzazione amministrativa, sia per quanto riguarda i cittadini. Sarà 
infatti effettuato il rilevamento digitale del conferimento, i mastelli avranno un codice personalizzato per ogni 
utenza, e questo servirà per migliorare il servizio anche in base ai consumi puntuali dei cittadini. È previsto, 
inoltre, per quanto riguarda il ritiro dei rifiuti, un passaggio in più per utenze commerciali ed uno in meno per 
quelle domestiche.  
Campagne di sensibilizzazione e obiettivi. Sono previste diverse campagne di sensibilizzazione per recupera-
re di nuovo quanto perso durante il covid. Ussana raggiungeva infatti più dell’ 80% di differenziazione dei ri-
fiuti grazie ad un percorso portato avanti negli anni. Con la pandemia c’è stato un aumento spropositato del 
residuo secco che ha fatto perdere qualche punto percentuale con l’effetto del riconoscimento diverso delle 
premialità. In breve, avendo meno premialità i costi per il servizio dei rifiuti risultano aumentati. L’auspicio è 
che con il servizio così standardizzato vengano raggiunti di nuovo alti livelli di premialità. 
Potenziamento dell’Ecocentro. In attesa della sua riapertura, l’ecocentro è in fase di riorganizzazione del ser-
vizio e manutenzione del sito che prevede il conferimento di frazioni diverse di rifiuti, come gli inerti, ovvia-
mente in modo controllato, ed anche il secco (finora non contemplato). Avrà orari di apertura più ampi, quasi 
tutti i giorni mattina e sera per ve-
nire incontro a più esigenze degli 
utenti. Ritiro ingombranti. È al 
momento in fase di organizzazione 
il servizio di ritiro degli ingom-
branti che partirà il prima possibi-
le. Per quanto riguarda gli operato-
ri, rimarranno gli stessi con il pas-
saggio del personale. I mezzi nuo-
vi. La ditta avrà la sua area di can-
tiere in paese, con i mezzi qui par-
cheggiati per tutta la durata del 
servizio, cioè per i prossimi otto 
anni.  
Controllo del servizio. In 
un’ottica di qualità del servizio è 
stata affidata anche, ad una società 
e s t e r n a ,  l a  d i r e z i o n e 
dell’esecuzione del contratto, che 
controlla l’efficienza del servizio, 
le eventuali lamentele o segnala-
zioni dei cittadini.     
 

Giancarlo Zonnedda 
Consigliere con responsabilità 
alla Cultura, Ambiente  
e Pubblica Istruzione   

“Uniti per la sostenibilità”. Ambiente in  
primo piano con la Passeggiata Ecologica  
 

Sono stati un centinaio i partecipanti alla Giornata Ecologica “Uniti per 
la sostenibilità” per la raccolta dei rifiuti abbandonati nelle campagne, e 
lungo l'alveo del fiume Riu Mannu, sormontato dall’antico ponte roma-
no di Segafenu (foto in copertina), organizzata dal Comune di Ussana in 
collaborazione con la Proloco e il Servizio Civile Universale.  
Armati di guanti e buste, cittadini, associazioni e studenti delle scuole 
medie sono scesi in campo ed hanno percorso diversi chilometro racco-
gliendo e differenziando i rifiuti abbandonati. 

Ecocentro di Ussana , in via Della Libertà 
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Ufficio del Sindaco - Assessorato ai Lavori Pubblici  
 

È prossimo al via l’appalto per i lavori di ampliamento del cimitero, dopo le lungaggini 
dell’iter burocratico. Al momento, abbiamo a disposizione un contributo regionale di 
250mila euro, a cui abbiamo aggiunto altri 250mila euro di fondi di bilancio.  

Un’area per la dispersione delle ce-
neri. Diverse le novità che verranno 
introdotte in occasione dei lavori di 
ampliamento del cimitero. Tra queste, 
è già in funzione un servizio importan-
te che finora mancava e cioè un’area 
appositamente destinata alla dispersio-
ne delle ceneri derivanti da cremazione Non solo, sempre nel 
perimetro cimiteriale, uno spazio sarà riservato anche ad altre 
religioni. Nuove tombe a terra e cappelle di famiglia Struttu-
ralmente, saranno realizzate due nuove batterie di loculi men-
tre un’area sarà dedicata alle cappelle di famiglia. Tra le novità 

c’è anche la realizzazione di una nuova cappella e dell’obitorio. Per quanto riguarda i muri perimetrali, sono 
previste diverse aperture e la realizzazione di un nuovo ingresso. All’interno dell’ampliamento è stata prevista 
anche la possibilità di usufruire di nuove tombe a terra, per 
la tumulazioni dei defunti. Una possibilità che mancava da 
tanto a causa degli spazi ormai saturi nel cimitero. Per chi lo 
desidera, inoltre, sarà nuovamente possibile acquistare, in 
vita, il loculo cimiteriale, un servizio, anche questo, che non 
era stato più possibile fornire a causa degli spazi ormai e-
sauriti.  Tempistica. L’intento dell’amministrazione è di 
riuscire ad appaltare i lavori entro l’inizio del 2025.  
 

Emidio Contini  
Sindaco di Ussana    
 

Le differenti condizioni di lavoro, le differenze sti-
pendiali (anche notevoli), le diverse responsabilità, 
sono queste alcune delle cause che stanno determinan-
do la migrazione di moltissimi dipendenti dagli uffici 
comunali verso la Regione, a 
seguito di numerosi concorsi 
indetti proprio dall’Ente regio-
nale.    
Ussana non fa eccezione con 
uno svuotamento di personale 
qualificato, e la difficoltà ad 
integrare nuove figure, che ha 
portato negli ultimi tempi ad 
avere in forze soltanto 2 dei 5 
tecnici più 1 amministrativo, 
che il Comune dovrebbe inve-
ce avere.  
Il problema di tale migrazione era già stato evidenzia-
to a novembre (2023) dall’allora assessore regionale 
degli Enti Locali, Aldo Salaris: “Il comparto unico è 
fondamentale per i Comuni, in particolare i più piccoli 
che progressivamente hanno visto una migrazione del 

personale dai propri uffici a quelli della Regione. Gli 
stessi consigli comunali, attraverso le proprie delibe-
razioni, hanno portato alla nostra attenzione questa 
problematica. Un gap, quello del trattamento econo-

mico e giuridico che riguarda i 
dipendenti degli enti locali e 
della Regione, sul quale vo-
gliamo intervenire attraverso i 
percorsi e gli strumenti in ma-
teria di finanza pubblica e di 
personale, anche attraverso ta-
voli tecnici con la partecipazio-
ne di persone altamente quali-
ficate”. Al momento però a 
soffrirne sono gli uffici comu-
nali, solo ad Ussana manca il 
60 per cento dell’organico. An-

che bandendo nuovi concorsi (è in corso di pubblica-
zione quello per tecnici ingegneri), il risultato non è 
scontato. Chi vince infatti, anche contemporaneamen-
te altri concorsi, il più delle volte opta per altri enti 
piuttosto che i Comuni. 
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Ussana è entrata ufficialmente a far parte del Cammi-
no di Bonaria. A giugno, si è svolta una cerimonia per 
la posa e la benedizione delle pietre di sosta, collocate 
lungo la via, che indicano il Cammino della Santa. 
Intervenuti alla cerimonia, presieduta da Don Simone 
Scalas, parroco di Ussana, decine di fedeli e pellegri-
ni, oltre al sindaco Emidio Contini, il responsabile 
della cultura del Comune Giancarlo Zonnedda, e An-
tonello Menne, presidente dell’Associazione Il Cam-
mino di Bonaria. Una pietra all’ingresso del paese, 
dalla parte di Samatzai, una presso il ponte romano in 
uscita verso Sestu, ed una nel muro esterno della par-
rocchia di San Sebastiano. Oltre a queste (sempre ad 

o p e r a 
d e l 
Comu-
n e ) , 
s o n o 
s t a t i 
p o s i -
zionati 
a n c h e 
diversi 
cartelli 
indica-

tivi. Ciascuna pietra riporta lo stemma del Cammino 
di Bonaria, le tre vele e la scritta Siste Viator (tradotto 
dal latino: fermati viandante) per i pellegrini.   
E sono una trentina i centri isolani attraversati dal 
Cammino di Bonaria per un totale di 350 km, parten-
do dalla Basilica di San Simplicio ad Olbia (porta del 
Cammino) fino a Cagliari, attraversando le quattro 
province storiche della Sardegna. Ussana è l’ultima 
tappa prima di arrivare al santuario di Nostra Signora 
di Bonaria a Cagliari. Scelta non casuale visto che 
nella chiesa parrocchiale la cappella più grande è de-

dicata proprio alla Madonna di Bonaria.   
Tra i prossimi impegni dell’Associazione Il Cammino 
di Bonaria, inoltre, sarà pubblicata entro la prossima 
primavera la Guida del Cammino di Bonaria, con tut-
te le indicazioni a favore dei pellegrini.   
Non solo, Ussana è crocevia di più Cammini: quello 
di Bonaria è l’ultimo in ordine di tempo, ci sono con-
tatti in essere anche per il cammino di San Giorgio 
Vescovo e, fino all’anno scorso, c’è stato anche il 
cammino di San Saturnino. 

 
 
 

Per avere maggiori dettagli, e approfondimenti, le info comunali sono consultabili direttamente dal sito: 
www.comune.ussana.ca.it 
N. 592 pubblicata il 26/07/2024 Affidamento in appalto dei lavori di "manutenzione urgente del municipio" 
mediante affidamento diretto ai sensi dell'art.50, comma 1, lettera a) del D.Lgs. 36/2023. Determinazione a 
contrarre - Aggiudicazione e impegno di spesa. 
 

N. 585 pubblicata il 22/07/2024 - Azioni di sostegno al diritto allo studio annualità 2024. Pubblicazione bando 
informativo e apertura termini per la presentazione delle domande. 
 

N. 567 pubblicata il 19/07/2024 - Impegno di spesa e Liquidazione. Programma regionale "Mi prendo cura". 
L.R n. 17/2021 art. 6 comma 9 - D.G.R n. 48/46 del 2021, n. 12/17 del 2022 e n. 10/28 del 2023. Erede dell'u-
tente n. 5160 – Rimborso spese 1° semestre anno 2024. 
 

N. 583 pubblicata il 22/07/2024 Contributi per il Diritto allo Studio Borsa di Studio Regionale- A.S. 
2023/2024 (L.R. 5/2015) Buono Libri - A.S. 2024/2025 (ART. 27 L.448/1998) 
 

N. 574 pubblicata il 19/07/2024 approvazione schema di "Protocollo d'intesa per la realizzazione di una rete di 
infrastrutture di ricarica per veicoli elettrici e gestione del servizio di ricarica" da realizzarsi ad opera di Enel x 
Way Italia s.r.l. 

Un momento della cerimonia di posa e benedizione  
delle pietre e accoglienza dei pellegrini. 
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     EVENTI. Tempus de Binnenna     
 
È’ diventato un appuntamento fisso nel calendario 
autunnale degli eventi ussanesi: Tempus de Bin-
nenna. La manifestazione, giunta quest’anno alla 
12esima edizione, si svolgerà dal 4 al 6 ottobre.     
 

Ussana Informa.  
Entra nelle nostre pagine   
Ussana Informa è appena nato ma vuole coinvolgere 
tutti all’interno delle sue pagine, per questo invita 
chi ne ha piacere a partecipare alle prossime rubri-
che. Prossimamente ci sarà l’angolo delle ricette 
con la Ricetta del Mese, ma anche uno spazio ana-
grafico (dedicato ai nuovi nati e a chi invece ci ha 
lasciato), ma non solo. Gli interessati possono con-
tattare la redazione:  
   mail     ussanainforma@tiscali.it    
  whatsapp o sms    329 328 0045      
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 Si è chiusa con successo “Ballus” la rassegna 
mondiale di balli giunta alla quarta edizione. An-
cora una volta Ussana ha ospitato gruppi da tutto 
il mondo, portando cultura e tradizioni, e dando un 
segno di eguaglianza e pace tra i popoli. 
La rassegna è stata promossa dalla Pro Loco di 
Ussana, con il patrocinio dell' amministrazione 
comunale, guidata dal sindaco Emidio Contini, 
sempre in prima fila nell’accogliere i gruppi inter-
nazionali all’insegna dello scambio interculturale. 
“La macchina organizzativa porta notevoli sforzi e voglio ringraziare i soci della pro loco che si sono pro-
digati affinché tutto procedesse per il meglio”, ha detto Antonello Boi, presidente della Pro Loco di Ussa-
na. Quest' anno hanno partecipato alla rassegna gruppi provenienti da: Serbia, Ecuador, Cile, Colombia, I 
Burgisi di Marsala, il gruppo folk Pro loco Uta (in cui hanno esordito alcuni componenti della scuola di 
ballo sardo pro loco Ussana). Ha presentato la manifestazione Giuliano Marongiu. “Ussana ha vissuto 
un’opportunità unica -  ha aggiunto il presidente -  vivendo un’esperienza culturale e tradizionale di diverse 
culture, lasciando un ricordo indelebile a tutto il pubblico e Gruppi partecipanti”.        
 

 

 



 

  

 

 

 

 

Inizia a metà ottobre, sempre sotto la guida del ri-
confermato mister Marco Calabretta, la nuova av-
ventura della Futsal San Sebastiano Ussana nel 

campionato 
di serie B di 
calcio a 5, 
dopo aver 
vinto agevol-
mente quello 
di serie C1 a 
girone unico. 
Dalla rosa 
vincente di 
15 giocatori, 
la San Seba-
stiano riparte 
c o n 
un’ossatura 
di ben 8 ele-
menti, Marco 
Perra, Oscar 
Ledda, Alex 
Piras, Sa-

muele Deiana, Gian Marco Saddi, Gian Marco Cur-
reli, Deivison Viegas, e Rubens Cadoni, ai quali si 
sono uniti recentemente i nuovi acquisti: Alessio 
Maxia (in prestito dal Monastir c5), Eros Putzolu 
proveniente dal Sestu, Nicolò Pintore dal Monastir,  

 
 
 
 
 
 
 
 
Edoardo Piras e Alessio 
Cabras, e poi c’è Davide 
Mura per lui un ritorno 
dopo aver giocato 
nell’Ussana tre stagioni 
fa. Nel mirino dei diri-
genti ci sono ancora altri 
nomi per potenziare la 
rosa, si vuole dare spazio 
soprattutto ai giovani, 
anche se i meno giovani 
non hanno certo mal figurato, vedi il capitano Oscar 
Ledda con i suoi quasi 50 anni. “Come per tutte le 
neo-promosse – spiega il presidente Massimo Rac-
comandato – l’obiettivo principale della società è 
quello della salvezza, anche perché sarà un campio-
nato duro che vedrà per la prima volta la squadra 
attraversare il mare per giocarsi il campionato”.   
Prosegue il presidente: “E’ stata una stagione straor-
dinaria quella appena conclusa, iniziata con la vitto-
ria della Coppa Italia, poi con la promozione diretta 
in serie B e con gli altri premi ottenuti dalla Federa-
zione per la miglior difesa, miglior attacco, miglior 
portiere (Gian Marco Ferraro), miglior cannoniere 
(Gian Marco Saddi con 39 reti) e miglior allenatore 
della C1 Marco Calabretta”.    
“Per Ussana è un traguardo storico, - dice Andrea 
Sarais, assessore comunale allo Sport – è un motivo 

INTERVISTA MISTER       

 

 

 

     TIFOSERIA     
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Una stagione da record 
 

Miglior difesa,  miglior attacco, miglior portiere 
(Gian Marco Ferraro), capocannoniere (Gian Mar-
co Saddi con 39 goals), miglior allenatore della C1 
(Marco Calabretta), conquista della Coppa Italia ed 
infine: promozione diretta in serie B.  
 
Mister, è proprio il caso di dire: una stagione da re-
cord. Qual è stata la chiave vincente? 
Marco Calabretta: Non eravamo sicuramente i favoriti 
però ha vinto la forza del gruppo, e anche la spinta del 
paese, abbiamo avuto una grande tifoseria. I tifosi ci 
hanno sempre sostenuto, ci hanno seguito tutto l’anno. 
Anche per loro è qualcosa di nuovo, di diverso. 
La serie B era nell’aria? Tre anni fa siamo arrivati 
primi e perso agli spareggi, mentre lo scorso anno ab-
biamo avuto molti infortuni, eravamo una rosa ridottis-
sima e non sia-
mo arrivati oltre 
il quinto posto. 
In questa sta-
gione, invece, ci 
siamo strutturati 
meglio, abbia-
mo integrato 
anche uno stra-
niero, Deivison, 
abbiamo portato 
un po’ più di 
esperienza e 
quella esperien-
za ci è servita, i 
giovani son cre-
sciuti. Abbiamo 
quest’anno con-
fermato il bloc-

co di partenza, a parte qualcuno nuovo.      
Cosa dobbiamo attenderci per il prossimo campionato? La cosa che è più stimolante è che facciamo 
un salto in avanti, gran parte della squadra non ha mai giocato in questa categoria, per molti è un mondo 
nuovo, abbiamo anche diversi giocatori giovani nella squadra. Cercheremo di dire la nostra anche in 
questo campionato, sarà complicato all’inizio, dovremo pagare lo scotto iniziale perché naturalmente 
cambiando categoria cambia tutto, spero che anche chi non ha mai fatto questa categoria si allinei subi-
to. Fondamentale sarà tenere la stessa mentalità, l’entusiasmo non ci mancherà, non saremo remissivi, 
andremo lì a dire la nostra.  
Diciamo che l’importante non è partecipare. L’atteggiamento dell’Ussana ha fatto la differenza. Ab-
biamo avuto sempre una mentalità forte, costruita nel tempo, abbiamo sempre cercato di dominare il 
gioco, di non mollare mai e, pian piano, ai giocatori è entrato in testa, non mollare mai ma stringersi e 
combattere è ciò che ha fatto il gruppo. La mentalità ha fatto il gruppo.  
E in attesa di scendere in campo, quali sono le novità ? Intanto, la presentazione della squadra e poi 
ampliamo il settore giovanile con l’under 17 e l’under 19. È una crescita per il movimento e 
un’opportunità  per i giovani locali, e dei paesi del circondario. Gli interessati possono contattare la  
società scrivendo all’indirizzo mail asd.sansebastianoussana@gmail.com   
 (foto concesse dalla società Futsal San Sebastiano Ussana) 
 

d’orgoglio per tutta la comunità. Per la prima 
volta, una società locale raggiunge un livello 
nazionale. A livello individuale abbiamo avuto 
altri importanti risultati (Ruslan Farci campio-
ne mondiale di Triathlon), ma come società è 
la prima volta”. Un risultato non casuale per la 
Futsal San Sebastiano, in attività da oltre 15 
anni: “Sapevamo che Ussana non partiva favo-
rita, consapevoli di altre realtà più importanti a 
livello economico - aggiunge l’assessore Sarais  
- ma c’è sempre stata la consapevolezza di ave-
re le potenzialità di raggiungere questo obietti-
vo”.  
Roberto Taccori     

Gran Galà Figc (Sanluri). Partendo da sinistra: 
Marco Calabretta, miglior allenatore della C1, il 
presidente Massimo Raccomandato, il capocan-
noniere Gian Marco Saddi                 

Gran Galà Figc (Sanluri). Partendo da sinistra: 
Marco Calabretta, miglior allenatore della C1, il 
presidente Massimo Raccomandato, il capocan-
noniere Gian Marco Saddi  

La rosa ufficiale Futsal San 
Sebastiano Ussana  
stagione 2024-2025 
 

1 Eros Putzolu (P), 2 Alessio Cabras, 3 Nico-
lò Pintore, 4 Viegas Deivison, 5 Oscar Led-
da, 6 Marco Perra, 7 Alex Piras A., 8 Samue-
le Deiana, 9 Davide Mura, 10 Gian Marco 
Saddi, 11 Rubens Cadoni, 12 Maxia (P), 17 
Giacomo Curreli, 22. Edoardo Piras E. (P).  
Staff tecnico: Marco Calabretta Mister, Gigi 
Pili (Secondo), Stefano Pilia (preparatore 
portieri).  
Staff di supporto: Michele Cabras, Carmine 
Frosina.  
Dirigenti: Fabrizio Cardu, Mario Puddu, Sil-
vano Collu, Peter Zanda, Piero Piras, Gio-
vanni Arca, Massimo Raccomandato 
(Presidente), Stefano Olla (Team Manager).    



Qualcuno è scappato, qual-
cun altro si è perso o nessu-
no si è più preso cura di lui, 
ma i più sono stati abbando-
nati, “mollati” per strada, in 
campagna, in città e ovun-
que. Sono i cani, cuccioli o 
vecchietti, gli amici a quat-
tro zampe, fedeli per anto-
nomasia, e stanno aspettan-
do di essere accolti in una 
nuova casa, di essere adotta-
ti e amati. Loro sanno ri-
cambiare.  
Le persone interessate pos-
sono chiamare per info e 
adozioni, al canile Cave  
Canem al numero  
393 8150549.  

Stella ha 1 anno, è entrata in 
canile a 3 mesi circa, brava 
con i cani e con le persone 

Pit ha 4 anni. È entrato in canile 2 
anni fa. È diffidente, va al guinza-
glio, non è molto socievole con i 
cani, soprattutto con i maschi.        

Lui è Gigi. È entrato in canile 10 
mesi fa, è di taglia piccola (anni 
non specificato) è bravo con per-

Nerone ha 7 anni, è arrivato in 
canile 6 anni fa. È bravo sia con 
persone che con gli altri cani. È 
una taglia medio grande.    

 
Antea ha 9 anni, è en-
trata in canile nel 2016. 
Ha avuto un trauma da 
auto che l’ha portata 
alla perdita di un oc-
chio. Adesso è in in sa-
lute, è brava con i cani e 
le persone. Un po’ timi-
da all'inizio con le per-
sone che non conosce. 
È di taglia media.      
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   Il sindaco 
   Emidio  Contini  
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PRONTO INTERVENTO      
(per tutte le urgenze anche sanitarie o di pubblico soccorso)  

112 

PRONTO INTERVENTO SANITARIO   118 

VIGILI DEL FUOCO             115 

GUARDIA DI FINANZA       117 

ASSISTENZA IN MARE  Capitaneria di Porto      1530  

CUP - Prenotazione Servizi Sanitari    1533 (gratis da rete fissa)  
070 474747 (da rete mobile)       

SCUOLE 
Segreteria Istituto Comprensivo Monastir   

 
070 9177192        

MEDICI DI BASE    
 
Dott.ssa  Francesca Sarais    
Dott.ssa  Marta Usula     

 
 
333 9205398     
351 6250113    

FARMACIA     070 918094     

GUARDIA MEDICA MONASTIR   070 9177383 

STAZIONE CARABINIERI MONASTIR    070 9177022   
 

COMPAGNIA BARRACELLARE    346 6409741  (Capitano Fabrizio Cardu)      

PRO LOCO   333 2066552 (Presidente Antonello Boi)      


